Meridiano Puerto Vallarta - Bahía de Banderas \$10 SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 24 de septiembre de 2024

EN EL INGRESO A VALLARTA...

EASESINAN A EMPRESARIO!



*Fue atacado delante de su esposa y sus nietos cuando manejaba su camioneta *Grave fue llevado al hospital Hospiten donde quedó sin vida más tarde **EN EL INGRESO A VALLARTA...**

IASESINAN A EMPRESARIO!

*Fue atacado delante de su esposa y sus nietos cuando manejaba su camioneta *Grave fue llevado al hospital Hospiten donde quedó sin vida más tarde







Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

La mañana de este lunes, un hombre identificado previamente como Álvaro, quien era empresario inmobiliario, fue atacado a balazos en las inmediaciones de la agencia de autos Kia, ubicada sobre la avenida Francisco Medina Ascencio, perdiendo la vida más tarde. Las causas de la agresión aún se desconocen pero las autoridades judiciales iniciaron una carpeta de investigación, en la cual se encuentran trabajando actualmente.







































El hombre, quien iba acompañado de su esposa y dos menores de edad, al parecer, sus nietos, fue interceptado por un vehículo blanco desde donde le dispararon justo cuando se disponía a incorporarse a la avenida que conecta Bahía de Banderas con Puerto Vallarta.

Una de las balas impactó su cabeza, dejándolo gravemente herido frente al volante de la camioneta Toyota que conducía.

Paramédicos de Protección Civil y Bomberos, que se encontraban cerca del lugar atendiendo otro incidente, al ser enterados de lo sucedido acudieron de inmediato para brindar los primeros auxilios.

El hombre, que aún presentaba signos

vitales, fue trasladado de urgencia a un hospital privado debido a la gravedad de sus heridas.

Las autoridades municipales recibieron el reporte del ataque poco después de las 8:00 a.m. Al llegar al lugar, localizaron una camioneta Toyota en color blanca con placas del estado de Jalisco que presentaba impactos de bala en el lado del conductor. En el interior, hallaron al hombre inconsciente con heridas de gravedad.

Los elementos de la Policía Municipal acordonaron la zona y desplegaron un operativo de búsqueda para localizar el vehículo atacante, mientras que agentes del Ministerio Público iniciaron las investigaciones correspondientes.

La esposa del lesionado informó a las autoridades que, mientras circulaban por la avenida, un vehículo blanco los alcanzó y desde allí comenzaron a disparar antes de huir en dirección desconocida.

La Policía Municipal revisará las cámaras de seguridad de la zona para obtener más información sobre los agresores y esclarecer los hechos.

Hasta el momento, se desconoce el motivo de la agresión, y el estado de salud del hombre era crítico, perdiendo la vida poco antes de las tres de la tarde, en el hospital Hospiten, ubicado frente a Plaza Marina, hasta donde acudió el personal investigador y Servicios Periciales a continuar con las investigaciones.





EN PLENO CORTEJO FÚNEBRE...

ISE QUEMO UN AUTO!

*Se dirigían a un sepelio cuando comenzó a incendiarse al ir pasando por El Pitillal







G. G. AUTOPARTES

GENERAL EN REFACCIONES

FILTROS PARA SERVICIO PESADO











MANGUERAS HIDRÁULICAS revasa01@hotmail.com

Por Adrián De los Santos **MERIDIANO/Puerto Vallarta**

La tarde del lunes, un vehículo que formaba parte de un cortejo fúnebre se incendió mientras transitaba por el centro de la delegación El Pitillal, provocando

el tráfico en las intersecciones de

el cierre temporal de la zona.

Emiliano Zapata y 5 de Febrero, ya que el automóvil estaba ardiendo a solo una cuadra de distancia, con el fuego concentrado en el área del motor.

Oficiales de vialidad desviaron







SE REPARAN TODO TIPO DE

Resina Dental

EXTRAGGIÓN DELJUIGO **UMRIEZA**

PORGELANA CORONITA 3D \$7,800.00 PLACA DENTAL

\$80000 DESDE \$80000\$800.00 \$300000 \$2,000,00

A DENTAL

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA)

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm 322-293-55-44

9322-171-6072



























comerciantes cercanos, ayudó a contener el fuego mientras llegaban los bomberos.

Debido al tráfico denso, fue necesario que una motobomba de Bomberos ingresara en sentido contrario por Emiliano Zapata, desde la calle 20 de Noviembre, logrando así llegar al vehículo en llamas.

Los bomberos controlaron el incendio de manera efectiva, identificando un posible cortocircuito como la causa del siniestro, el cual destruyó por completo el motor del auto.

El propietario del vehículo, presente en el lugar, explicó que se dirigían a un sepelio cuando comenzó el incendio, lo que les obligó a evacuar de inmediato, ya que las llamas se extendieron rápidamente. El incidente quedó registrado en un informe para cualquier seguimiento posterior.

3 de la tarde, cuando un Nissan Altima verde, con placas del estado de Nayarit, comenzó a incendiarse en el cruce de Emiliano Zapata y 5 de Mayo, cerca del antiguo local de "La Batalla".

La rápida intervención de policías municipales y personal de la delegación

El incidente ocurrió poco después de las

La rápida intervención de policias municipales y personal de la delegación, quienes utilizaron extintores prestados por los





EN LA CURVA DE HOME DEPOT...

ISE DERRAPÓ MOTOCICLISTA!

*El accidente sucedió sobre la avenida Francisco Medina Ascencio *Fue atendido por Bomberos







Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

Un joven motociclista sufrió lesiones en una pierna y rodilla, luego de derrapar con su motocicleta sobre la avenida Francisco Medina Ascencio, a la altura de la curva cercana a Home Depot.

Tras recibir el reporte, las autoridades

municipales y cuerpos de auxilio se movilizaron al lugar del accidente. Al llegar, encontraron al motociclista sobre el camellón, quejándose de dolor en la rodilla izquierda.

Junto a él, se encontraba su motocicleta, una Honda Cargo de color blanco con placas del estado de Jalisco.

Elementos de la Policía Vial solicitaron el apoyo de paramédicos, quienes arribaron

rápidamente en una ambulancia. Después de valorar al joven, descartaron lesiones graves que ameritaran su traslado a un hospital.

El motociclista informó a los oficiales que circulaba con dirección hacia Nayarit cuando perdió el control y derrapó. Las autoridades iniciaron el parte de accidente correspondiente para cualquier situación legal que pudiera derivarse del incidente.





EN LAS JUNTAS CAMIÓN DE PASAJEROS...

IATROPELLÓ A CICLISTA!

*Paramédicos atendieron a la persona el cual es un vendedor ambulante *No presentó lesiones graves pero su bicicleta sí quedó dañada







Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta

La mañana de este lunes, elementos de la Policía Vial, paramédicos de Protección Civil y Bomberos fueron movilizados tras un accidente en el crucero de Las Juntas.

El incidente involucró a un camión del transporte público que embistió a un ciclista, quien afortunadamente solo sufrió lesiones leves. Sin embargo, su bici resultó con daños considerables.

Los hechos ocurrieron poco antes de las 8 de la mañana, sobre la avenida Francisco Medina Ascencio, en su cruce con la calle Revolución. Al lugar acudieron elementos de la Policía Vial, Policía Municipal y personal paramédico de Protección Civil, quienes brindaron atención al motociclista, identificado como un vendedor ambulante.

En la escena también permanecía el camión del transporte público, señalado como responsable del accidente. Los oficiales de vialidad dialogaron con ambas partes para evitar que el caso fuera turnado al área de Atención Temprana, mientras iniciaban el parte de accidente correspondiente.



EN LA COLONIA EL CALOSO...

ISE QUEMO UNA CASA!

*Fue provocado por una hornilla que dejaron encendida *El siniestro provocó daños materiales considerables



Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Puerto Vallarta



La tarde de este lunes, se generó una intensa movilización de elementos de Protección Civil, Bomberos y autoridades municipales en la



colonia El Caloso, tras reportarse el incendio de un domicilio.

De acuerdo con la información proporcionada por las autoridades municipales, aún se desconoce la causa exacta que provocó el siniestro, el cual ocurrió en el cruce de las calles Atmósfera y Lucero.

Al lugar arribaron rápidamente los cuerpos de emergencia de Protección Civil y Bomberos, quienes confirmaron que el incendio se había extendido tanto en el primer como en el segundo piso de una vivienda ubicada en la calle Lucero. Tras ingresar al inmueble, los elementos detectaron que una hornilla había quedado encendida, lo que provocó el fuego y su propagación a otras áreas de la casa.

Afortunadamente, no se reportaron personas lesionadas ni víctimas en el incidente. Sin embargo, los daños materiales fueron cuantiosos, según los informes preliminares emitidos en el lugar.

Gracias a la rápida intervención de los cuerpos de auxilio, el incendio fue controlado de manera oportuna, evitando una mayor afectación.







EN LA COLONIA DEL TORO...

IMUJER ASALTÓ TIENDA KIOSKO!

*Armada con cuchillo se apoderó de 2 mil pesos en efectivo y se dio a la fuga *Autoridades municipales ya la buscan







La noche de este lunes, una tienda Kiosko, ubicada en el cruce de las calles Independencia y Guatemala, en la colonia Del Toro, fue asaltada por una mujer que ocultaba su rostro con un casco de motociclista.

La mujer ingresó al establecimiento como una cliente más, pero llevaba consigo un arma blanca con la que amenazó a los empleados, despojándolos de 2,000 pesos en efectivo. Tras el robo, salió tranquilamente y se dirigió caminando por la calle Independencia hacia el centro de El Pitillal.

El asalto fue reportado al número de emergencias alrededor de las 6:30 p.m. Elementos de la Policía



Municipal acudieron al lugar para confirmar los hechos y recabar información. Aunque la asaltante logró huir, fue captada por las cámaras de seguridad del negocio.

Ante estos hechos, los oficiales solicitaron instrucciones del agente del Ministerio Público en turno, quien ordenó la apertura de una carpeta de investigación y el llenado de los registros correspondientes para iniciar las pesquisas del caso.

Se implementó un operativo de búsqueda en los alrededores, pero no fue posible localizar a la responsable del atraco. Según se informó, el incidente ocurrió minutos antes del cambio de turno de la patrulla asignada a la vigilancia de la zona, por lo que se levantó el informe policial homologado correspondiente.





MATRIZ

AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA



SUCURSAL

CALLE GUANAJUATO #111



TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / 🕓 NEXTEL 322-145-2814 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

PROTECCIÓN CIVIL ATENDIÓ LA ZONA AFECTADA...

INUNDACIONES FRENTE A LA MEGA!

*En coordinación con las demás autoridades, tomaron acciones y buscarán solución para evitar este problema









Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Bahía de Banderas

La mañana de este lunes, personal

de Protección Civil de Bahía de Banderas, en coordinación con los servicios públicos municipales, realizaron un recorrido por las zonas afectadas por la tormenta que se registró la noche del domingo y la madrugada del lunes.

Una de las áreas más perjudicadas fue la zona de Flamingos, donde las bocas de

tormenta se obstruyeron debido a la acumulación de basura en la vía pública, lo que provocó inundaciones en la lateral del bulevar Riviera Nayarit, a la altura de la tienda Mega.

El personal de Protección Civil y Bomberos acudió al lugar para atender el reporte y, tras limpiar las bocas de tormenta, lograron que el nivel del agua disminuyera rápidamente de manera considerable.

Santos Salas, subdirector de Protección Civil y Bomberos, informó que recibieron la instrucción de la directora Claudia Díaz de Sandy para realizar monitoreos antes, durante y después de la tormenta.

Como parte de este operativo, se supervisó la presa derivadora "La Gaviota", tal como se había informado previamente. Además, se llevó a cabo un recorrido en San Vicente, una de las zonas más afectadas por la inundación en la avenida Palmares y San Vicente del Mar.

Posteriormente, el presidente municipal Héctor Santana acudió personalmente a las áreas afectadas para constatar los daños y fue informado de que se han iniciado conversaciones con propietarios de algunos terrenos, con el fin de abrir salidas para el agua pluvial y evitar futuros encharcamientos que afecten el tránsito vehicular y peatonal.

Los recorridos de supervisión continuarán, mientras las autoridades buscan una solución definitiva a las inundaciones en el bulevar Riviera Nayarit para garantizar el libre paso vehicular durante las tormentas.



EN LA CRUZ DE HUANACAXTLE...

¡CHOCÓ CAMIONETA Y FUE ABANDONADA!

*Movilización de cuerpos de emergencia y de las autoridades municipales por estos hechos



Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Bahía de Banderas

La madrugada de este lunes se registró una intensa movilización de elementos de Protección Civil y Bomberos de Bahía de Banderas, así como de la Policía Municipal y Vialidad, tras el reporte de un accidente en la entrada a la Cruz de Huanacaxtle.

Al arribar al lugar, los elementos de Protección Civil confirmaron que se trataba de un vehículo Suzuki Gran Vitara de color gris, con placas del Estado de México, el cual estaba fuera de la carretera y presentaba daños visibles en la parte frontal y el costado derecho. El automóvil se encontraba abandonado en la zona.

Elementos de la Policía Vial acudieron para tomar conocimiento de los hechos e informaron al Ministerio Público para que se llevaran a cabo las investigaciones correspondientes.

El vehículo fue remolcado al corralón, donde quedó a disposición de las autoridades mientras se determina lo sucedido.

EN BAHÍA DE BANDERAS...

ifiscalía atrapó a Presunto homicida!

* Benito "N" es señalado como presunto responsable en el delito de homicidio simple intencional

Por Adrián De los Santos MERIDIANO/Bahía de Banderas

Elementos de la Agencia de Investigación Criminal de Nayarit ejecutaron una orden de aprehensión en el municipio de Bahía de Banderas en contra de Benito "N", por su presunta participación en un hecho delictivo que, de acuerdo con la ley, se configura como homicidio simple intencional.

El imputado fue arrestado y trasladado a la ciudad de Tepic, donde quedó a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Penal Acusatorio y Oral.

Ahora, el proceso legal continuará para determinar

BENITO "N"



e presume inocente mientras no se deci onsabilidad por autoridad judicial. Ar su situación jurídica.

Las autoridades no han dado a conocer más detalles sobre los hechos en los que se le involucra, pero se espera que durante el proceso judicial se esclarezca su participación en el delito. El caso sigue en desarrollo mientras las autoridades correspondientes continúan conlas diligencias pertinentes.



Hoy Venus entrará en tu casa octava, por donde va a transitar a lo largo de unas cuantas semanas y traerá algunas vivencias especialmente pasionales y ardientes en tu vida sentimental. Los

impulsos siempre tienden a dominarte, pero en estos días lo van a hacer con una intensidad algo mayor. Sueños hechos realidad.



La llegada de Venus a la séptima casa, a partir de hoy, te va a ayudar y te traerá suerte para que tus relaciones sentimentales tiendan a consolidarse y estabilizarse; o también, para encontrar

una pareja estable, en el caso de que la estés buscando. Pero también te ayudará a solucionar las tensiones o conflictos con tu pareja.



A partir de hoy, Venus comenzará su tránsito por la casa sexta, donde va a estar durante algunas semanas, y esto te resultará beneficioso para tu trabajo y los asuntos materiales en general,

especialmente favorecerá la armonía y la solución de tensiones o conflictos, también la ayuda de amigos, o un romance en el trabajo.



Estás de suerte, porque a partir de hoy Venus comenzará a transitar por tu casa quinta a lo largo de varias semanas, y esto va a favorecer, de forma apreciable,

cancer tu vida sentimental, especialmente la posibilidad de ser feliz, o de disfrutar de los placeres, en más momentos de lo habitual. También favorece la felicidad familiar.



Venus, el planeta del amor y los placeres, comenzará a transitar, a partir de hoy, por tu cuarta casa, y se va a mantener ahí a lo largo de varias semanas. Y como resultado te traerá paz, alegría y felicidad

en el ámbito familiar, el hogar y personas con las que convives. También te va a ayudar a solucionar conflictos del pasado.



Gracias a la influencia de Júpiter te encuentras en un buen momento en lo que se refiere a los asuntos laborales y materiales, y ese momento a partir de

ahora será un poco mejor gracias a un tránsito de Venus que se inicia hoy y durará varias semanas, favoreciendo tus relaciones sociales y contactos, que te traerán suerte.



La influencia del Sol te protegerá y te traerá suerte, a partir de ahora, en muchos ámbitos; pero además, a esto se le sumará un nuevo tránsito de Venus,

que se iniciará a partir de hoy y durará algunas semanas, que te traerá suerte en el ámbito material y financiero, e igualmente te va a traer ayuda, si la estabas necesitando.



Como ya señalábamos ayer, Venus acaba de entrar en tu signo, por donde transitará alrededor de un mes, y no solo te traerá suerte en los asuntos del corazón, sino que también te va a

suavizar, o incluso resolver, las tensiones o conflictos relacionados con el trabajo o la vida íntima. Favorecerá los acuerdos y la concordia.



A partir de hoy, y durante algunas semanas, Venus transitará por la casa doce, y eso hará que, en muchos casos, tengas que ayudar a tu pareja o a alguno de tus seres más queridos, en un

momento especialmente difícil de su vida. También podrías ser víctima de alguna traición, o un desengaño, en el amor o la amistad.



Gracias a los tránsitos del Sol y Júpiter te esperan momentos muy buenos en las próximas semanas, siempre que te esfuerces por ello, naturalmente. Pero

además, esto también se va a ver reforzado por un magnífico tránsito de Venus, que te traerá la ayuda de amigos y seres queridos, en tu trabajo y en tu vida íntima.



En estas próximas semanas este podría ser el signo más afortunado, o quizás que reciba más ayuda de los astros, porque junto con los excelentes tránsitos del Sol y de Júpiter, vas a tener, a partir de hoy, otro

excelente de Venus, que te podría ser de gran ayuda para tu trabajo y asuntos mundanos, favoreciendo los éxitos.



A partir de hoy, a la lo largo de varias semanas, Venus se te va a colocar en una posición muy favorable, especialmente para los viajes, o también para las personas que lleguen a tu vida desde muy

lejos. En algún largo viaje podrías encontrar el amor o vivir experiencias muy placenteras. Llegada inesperada de un dinero.



Meridiano Puerto Vallarta - Bahía de Banderas (\$10) SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 24 de septiembre de 2024



*Se dirigían a un sepelio cuando comenzó a incendiarse al ir pasando por El Pitillal